

beiterklasse wurde auch unter der Jugend die Zersplitterung und Spaltung überwunden und die einheitliche politische Jugendorganisation, die Freie Deutsche Jugend, geschaffen.

Während im Westen die Einheit der Jugend durch die Besatzungsmächte verhindert und die Freie Deutsche Jugend durch die Regierung Adenauer verboten wurde, entwickelte sich bei uns die Freie Deutsche Jugend mit Hilfe der Erfahrungen des Komsomol zur sozialistischen Massenorganisation der Jugend. So verkörpert die Freie Deutsche Jugend seit ihrer Gründung die besten Traditionen der deutschen Jugendbewegung. Ihr erfolgreicher 25jähriger Weg legt dafür ein beredtes Zeugnis ab.

Die Freie Deutsche Jugend nimmt heute wie damals im gesellschaftlichen Leben der Deutschen Demokratischen Republik einen würdigen Platz ein. Im Kampf um die Gewinnung der Hirne und Herzen von Millionen junger Menschen, im Ringen um die Verwirklichung der Grundrechte der jungen Generation, durch ihre aktive Teilnahme an der Schaffung der Grundlagen des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und durch ihre überzeugenden Taten für die Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und die Meisterung der fortgeschrittenen Wissenschaft und Technik hat sich die Freie Deutsche Jugend große Verdienste erworben und ist selbst dabei als politische Kampforganisation der Jugend der Deutschen Demokratischen Republik für Frieden und Sozialismus mitgewachsen.

Der große Beitrag der Freien Deutschen Jugend zur revolutionären Erziehung der Jugend im Geiste von Marx, Engels und Lenin, ihre ideenreiche und lebendige Tätigkeit zur Gewinnung der Jugend für die Ideale des Sozialismus und ihr ständiges Wirken als Interessenvertreter der jungen Generation haben der Freien Deutschen Jugend die Achtung und das Vertrauen der Jugend und des gesamten Volkes der Deutschen Demokratischen Republik sowie der demokratischen Weltjugend eingebracht. Die Freie Deutsche Jugend kämpfte und kämpft in gemeinsamer Front mit dem Leninschen Komsomol und den Bruderorganisationen der sozialistischen Staatengemeinschaft um die weitere Stärkung der internationalen Positionen des Sozialismus, für die aktive Solidarität mit der friedliebenden Jugend der Welt, gegen alle Versuche des Imperialismus, die Jugend für seine Ziele zu mißbrauchen.

In den vergangenen 25 Jahren sind in den Reihen des sozialistischen Jugendverbandes Millionen junger Bürger der Deutschen Demokrati-